

JERUSALÉN: la lucha por el espacio **AKROPOLIAREN MAGALEAN:** Greziako altxorren gordeleku berria
ASTÉRIX Y OBÉLIX: medio siglo luchando contra el invasor



Mediadores internacionales conocen la apuesta de Batasuna

La operación policial que ha llevado a prisión a cinco destacados dirigentes de la izquierda abertzale no ha logrado bloquear la oferta de Batasuna en el ámbito internacional, ya que un grupo de observadores implicados en la resolución del conflicto la conocen de primera mano.

Los mediadores internacionales que contactan con las partes en conflicto desde hace varios años habían sido informados directa-

mente por Batasuna sobre su intención de dar pasos adelante decisivos de cara a la resolución por vías políticas. Por ello, por

encima de la imagen distorsionada que pretende trasladar el Gobierno español a través de los medios de comunicación, los

observadores tienen en su mano todas las claves para valorar el motivo de fondo de las últimas detenciones. **>2-3**

El PNV defiende en Gernika el proyecto del «Nuevo Estatuto Político»

Treinta años después de que impulsara la aprobación del Estatuto de Gernika, el PNV celebró ayer un acto en la villa foral en el que reiteró su apuesta por el denominado Nuevo Estatuto Político, desmarcándose así de los actos oficiales preparados para hoy por el Gobierno de Lakua. Esta actitud provocó que el PSE reprochara a los jeltzales que no apoyen ahora el texto «que les ha permitido gobernar». **>13**

Lehendakaritza eta diktadura epaitzeko aukera, jokoan Uruguain

Frente Amplio ezkerreko koalizioko Pepe Mujica gerrillari ohia eta Alderdi Nazionaleko Luis Alberto Lacalle dira gaur Uruguain lehendakari berria aukeratzeko egingo diren hauteskundeak irabazteko faboritoak. Presidente hautatzearekin batera, uruguaiarrek bi erreferendumetan parte hartzeko aukera izango dute. Horietako batean, diktadura militarra epaitzea debekatzeko duen legea bertan behera uzten duten ala ez erabakiko dute. **>6-7**

La Real se mantiene en lo más alto con su tercera victoria seguida en casa

>38-39



AVANZANDO POR EL EUSKARA

Iñaki ALTUNA

Varios miles de personas se manifestaron en Baiona en demanda de oficialidad para el euskara, en un momento en el que se encuentra de plena actualidad el debate sobre la viabilidad de una ley estatal sobre lenguas que se adecúe a las aspiraciones de la ciudadanía vasca. **>4-5**

Hubo mucha presencia de niñas y niños, con sus padres, y de jóvenes que estudian en euskara y quieren seguir haciéndolo. Gaizka IROZ